



## LOS TRES PODERES

Juan López Miguel



**LUNES PRÓXIMO, ÉDGAR AMADOR, SHCP, ENTREGA PROYECTOS DE INGRESOS, EGRESOS Y MISCELÁNEA FISCAL, 2026, A KENIA LÓPEZ; PRIMER PAQUETE ECONÓMICO DE CLAUDIA SHEINBAUM**

Inician preparativos en Cámara de Diputados, para entrega recepción del proyecto de Ingresos, Miscelánea Fiscal y Presupuesto de Egresos de la Federación, que, en este año, fue de 9.3 billones de pesos.

Para el ejercicio fiscal 2026, se espera que el paquete económico alcance 9.5 bdp, cual estima el vicecoordinador parlamentario del grupo mayor, Alfonso Ramírez Cuéllar, quien, del asunto, sabe y conoce letras grandes y chiquitas, toda vez que, ya fue presidente en comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, en LXIV Legislatura; actualmente, pertenece a la comisión de Hacienda y Crédito Público, con el cargo de secretario del órgano legislativo.

Mismo encargo que tiene en la comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, en la actual Legislatura.

Antes del sexenio que pactó la entrega del poder a “ysq”, cual, en tiempo y forma, ventiló ex canciller, Jorge Castañeda Gutman, el paquete económico de un ejercicio fiscal, se discutía en esas dos comisiones ordinarias y, en otras, que tenían que dar opinión, cuando de algún impacto se trata, con alguna partida en especial.



**El siniestro personaje, antecesor de Presidenta de la República, siguió con el mismo ejemplo peñista, es decir, que todo lo relativo al paquete económico, se discuta, vote y “apruebe”, en las oficinas del Presidente y del titular de Hacienda, en Palacio Nacional.**

**No creemos que, esta ocasión, el régimen de Sheinbaum, sea la excepción, porque imita en todo a su perverso antecesor, y el asunto del paquete económico 2026, no será la excepción.**

**Es decir, el grupo mayor y sus aliados en San Lázaro, aprobarán el proyecto de Ley de Ingresos, Presupuesto de Egresos de la Federación y Miscelánea Fiscal del próximo año, cual lo reciben; en la colegisladora, Ingresos, lo aprobará también la mayoría que coordina el senador Adán Augusto López Hernández y los satélites del régimen.**

**Como siempre, el discurso oficial, será que apuestan por disminuir déficit fiscal, combate a la inflación, y que no habrá aumento de impuestos, cuando no es así, porque la deuda, cada sexenio de Morena, se incrementó en promedio 1 bdp por año, deuda que, se espera, adquiera el gobierno que preside Claudia Sheinbaum.**

**El mayor gasto se destinará a política social, seguridad pública y salud, éste rubro, para dar respuesta a millones de mexicanos, y en los hospitales del sector salud, los pacientes encuentren surtida la farmacia y reciban sus medicamentos completos, que, hay que decirlo en tiempo y forma, ya se lleva a cabo en clínicas y hospitales oficiales, el surtido de recetas, o sea, ya hay medicinas, cual bien pondera en su tribuna matinal, Presidenta de la República.**

**Además, ¡obvio!, se aprobarán partidas con suficientes recursos para los proyectos de infraestructura que delineó en su gobierno, la mandataria, quien hizo compromiso de entregarlos en el sexenio que preside, lo cual, es gesto de palabra en la titular del Ejecutivo Federal.**



Ayer, presidenta en mesa directiva, Kenia López Rabadán, declaró que ya envió convocatoria para que, próximo lunes 8, 17:00 horas, en el Salón Verde, la directiva que preside, integrantes de la Junta de Coordinación Política, que preside **Ricardo Monreal Ávila** y la presidenta de la comisión Presupuesto y Cuenta Pública y de Hacienda y Crédito Público, Merilyn Gómez Pozos y Carol Antonio Altamirano, respectivamente, con los miembros de los mismos órganos legislativos, acudan a la entrega-recepción del PEF-2026.

Ese mismo día, cual estilo sexenal, se turna a esas dos comisiones el proyecto del paquete económico 2026, y a las comisiones que tendrán que dar su opinión, si es el caso; martes siguiente, se entera al pleno del turno que dieron a los proyectos.

Artículo 74 de nuestra Ley de leyes, párrafo IV, establece plazo fatal para que el Ejecutivo Federal presente el Presupuesto y para que lo apruebe, que es, a más tardar, el próximo 15 de noviembre; 30 de octubre, representación popular de San Lázaro, avala Ley de Ingresos.

Es decir, nuestros representantes populares en Cámara de Diputados tienen aproximadamente 2 meses y medio, para analizar, debatir, discutir, votar y aprobar el primer paquete económico de Claudia Sheinbaum, para el ejercicio fiscal 2026.

Que las comisiones que dictaminan el paquete económico resuelvan con su aprobación los decretos y, “después, haremos un debate muy pulcro, espero que así sea, en el pleno de la Cámara de Diputados”, perfila diputada Kenia López.

Una de las mayores responsabilidades en los diputados federales, expone, “es precisamente definir cómo se van a llevar a cabo estas deliberaciones y, sobre todo, cómo se va a invertir o a gastar el dinero de los mexicanos, cuáles van a ser los rubros importantes, hacia dónde está dirigida la visión de la política en este país, en términos de recursos”.



**-“Sabemos que, cualquier discurso se agota si no tiene dinero, si no tiene presupuesto asignado; cualquier tema discursivo, si no tiene un asidero en términos de recursos, pues simple y sencillamente será demagogia”, señala.**

**En cuanto el secretario Édgar Amador Zamora, entregue los proyectos del paquete económico 2026, añade Kenia López, en Cámara de Diputados, inicia el proceso de deliberación en comisiones y, posteriormente, en el pleno, Ley de Ingresos, Presupuesto de Egresos y los temas de la Miscelánea Fiscal.**



**En el gasto público, los grupos parlamentarios tendrán que deliberar y definir prioridades de cada uno de los legisladores.**

**-“Evidentemente, habrá, y espero yo, una enriquecedora discusión y debate y que, ¡ojalá!, en lo posible, podamos construir acuerdos”.**

**Sin ambages, admite que, hoy, México necesita que los diputados muestren el rostro de la unidad para resolver los problemas nacionales, que lo que escuchen los ciudadanos en los medios de comunicación y en redes sociales, sea positivo.**

**-“Porque hay muchos temas a resolver y creo que la mejor manera que tienen, que tenemos los diputados federales para hacerlo, es precisamente a través de la deliberación y, en su caso, la aprobación del Presupuesto de Egresos de la Federación, de la Ley de Ingresos. Es ahí en donde se materializa en términos reales lo que las autoridades están definiendo para los ciudadanos”, resalta.**



**Esperamos que los noroñas soviéticos que permean en el grupo mayor de San Lázaro y aliados, suban a la tribuna y, al igual que el diputado Rubén Ignacio Moreira Valdez, arenguen a la representación popular, derogar partida presupuestal para el Fobaproa, aproximadamente 60 mil mdp, cada año, recursos que se pueden etiquetar para las carreteras, armas y patrullas a policías municipales, baches...**

**Que, en la comparecencia del secretario de Hacienda, los miembros de la izquierda radical, diría su tutor, suban a la tribuna, y espeten al señor Édgar Amador Zamora, que se cancele el pago del rescate bancario y defina de cara a la nación, la situación en Pemex, si es rentable, si la deuda que tiene la hacen inoperable o cuál es el destino de la otrora empresa orgullo del país y de la expropiación petrolera.**

**Por lo pronto, diputado Rubén Ignacio Moreira, ayer, envió comunicación al encargado de las finanzas nacionales, en la cual, refiere que, en octubre del año pasado, el Congreso de la Unión, aprobó reforma al artículo 123 de nuestra Ley de leyes, en materia de salarios, así como 31 Congresos locales.**

**Está pendiente, resalta el priista, declaratoria de reforma constitucional y publicación en el Diario Oficial de la Federación.**





**“Que la secretaría de Hacienda y Crédito Público que usted encabeza, considere en la integración del Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación para el ejercicio fiscal 2026, un aparato especial que refleje los recursos necesarios para dar cumplimiento a la reforma constitucional en materia de salarios, para así garantizar su materialización en beneficio de las y los trabajadores del país”, pide.**

**Esta reforma, explica el diputado, contiene dos objetivos fundamentales:**

**“La fijación anual de los salarios mínimos generales o profesionales; o la revisión de los mismos nunca estará por debajo de la inflación observada durante el periodo de su vigencia”.**

**Además, “que las maestras y maestros de nivel básico de tiempo completo, policías, guardias nacionales, integrantes de la Fuerza Armada permanente, así como médicos y enfermeros, percibirán un salario mensual que no podrá ser inferior al salario promedio registrado ante el Instituto Mexicano del Seguro Social”.**

**En el régimen pasado, dejaron hundir a Pemex, empresa orgullo de México, la cual, hoy, está en virtual quiebra y seguramente para el próximo ejercicio fiscal, va continuar en el PEF-2026, una partida para su rescate.**

**No hay producción petrolera, no hay más yacimientos y, la casta dorada del Sindicato de Trabajadores Petroleros, es la que aún mantiene privilegios laborales, que se las otorgó el PRI, el PAN y “ysq”.**

**Contratismo a modo, permea en la paraestatal, deudas con proveedores, pasivos que suben y suben cada hora, semanas y meses y ni a qué ente público, esperar salve maltrecha economía del país.**

**La producción petrolera, nadie sabe a ciencia cierta, cuántos barriles por día y así están otras empresas del sector energético, como Comisión Federal de Electricidad.**



Es decir, los sepultureros de las otras paraestatales orgullos de los mexicanos, fueron el jagrónomo!, Octavio Romero Oropeza y Manuel Bartlett Díaz, en CFE.

El primero, está como director en el Infonavit; el otro, entre la angustia y desesperación, por el temor que, un operativo de la DEA en nuestro país, lo traslade a una cárcel de Estados Unidos, por el caso del agente encubierto de esa oficina norteamericana, y donde el ex secretario de Gobernación, tendría presunta responsabilidad en el crimen de Enrique Camera Salazar, 1985.

Es cosa de esperar las proyecciones económicas que estima Presidenta de la República, para el ejercicio fiscal 2026.

Y comparecencia del encargado de las finanzas nacionales, ante pleno de los diputados, tan pronto entregue paquete económico, próximo lunes y JCP, agende fecha para que suba a tribuna de San Lázaro, y explique el proyecto económico del próximo año.

¡Híjole!

#### EN EL CHACALEO

En tiempo y forma, señalamos en este modesto espacio, la propuesta de **Kenia López Rabadán**, en el grupo que coordina José Elías Lixa Abimerhi, para presidir mesa directiva en San Lázaro, segundo año de ejercicio, contexto en el cual, perfilamos que, si la invitan a las ceremonias patrias en Palacio Nacional, Altar a la Patria y Campo Marte, qué lugar la ubicarían la noche del 15 de este mes y, al día siguiente, cuando el desfile militar... Si en el balcón central, con la titular del Poder Ejecutivo Federal, Claudia Sheinbaum y la presidenta del Senado, Laura Itzel Castillo Juárez y el titular del Poder Judicial... O la enviarán a un balcón contiguo, porque es panista, no pertenece a la clase política oficial...



Al respecto, así declaró ayer **Kenia López**: “evidentemente, una fotografía de pluralidad, ¡siempre!, será buena para México, para cualquier país del mundo, para cualquier democracia. Yo estaré atenta y respetuosa, ¡por supuesto!, de las instituciones y de los tiempos”... ¡Ah!, la política... Casualidad o coincidencia, lo que sea, pero el promedio de tiempo que hizo el secretario de Estado norteamericano, Marco Rubio, antier, de su llegada al Aifa, al hotel polanqueño en el que se hospedó, fue más de hora y media, el mismo tiempo que duró la reunión de trabajo que, Claudia Sheinbaum y Rubio, realizaron en Palacio Nacional, donde fue necesaria la presencia de Omar García Harfuch, por el documento de entendimiento que se acordó entre los dos países, en materia de seguridad... “Donde gobierno Morena, no hay baches”, es la propaganda que hacía Luisa María Alcalde Luján y que indignó al país, en temporada de lluvias... Ya se imaginarán lo que pensó de esa falacia el secretario de Estado en EU, Marco Rubio, cuando se trasladó del Aifa a Polanco-Chapultepec, entre la lluvia, tráfico y baches en la hora pico de la tarde-noche en la carretera CDMX-Pachuca, que atraviesa Ecatepec, Estado de México... Esa experiencia de Marco Rubio, seguramente no se repetirá, porque ningún miembro de la administración Trump, va querer que los hagan arribar en el controversial aeropuerto que se conoce como Aifa... Vox Populi, bien que interpreta con el sentido común y sabiduría que lo caracteriza, integración de la nueva Corte y manera en que los jueces de tómbola y del acordeón, contribuyen a hacer lenta la justicia, porque desconocen su quehacer del cómo ejercerla... ¡Viva México! ¡Vivaaa!... Ofensivo tuit, de una agente propagandística del régimen, donde aparece Marco Rubio... ¡No se vale!... ¡Seguro!, embajador Ronald Johnson, reportó ello y réplica, no tardará: retiro de visa o prohibición de entrar a los EU... Nuestro Correo: [juanlopez23@hotmail.com](mailto:juanlopez23@hotmail.com)... [juanlopezmiguel59@gmail.com](mailto:juanlopezmiguel59@gmail.com)... Instagram: [juan3poderes](#)... YouTube: [juanlopezmiguel59](#)... X: [@JuanLopezMiguel](#)...